

DEEPLINK MEDICAL ACCÉLÈRE SON DÉVELOPPEMENT ET NOMME PATRICK MALLEA DIRECTEUR GÉNÉRAL DÉLÉGUÉ

En février 2023, Deeplink Medical a levé 10 millions d'euros pour élargir son offre produit et accélérer la diffusion de ses solutions afin de devenir un acteur incontournable dans le domaine de l'imagerie médicale.

Aujourd'hui, Deeplink Medical est fière d'annoncer avoir franchi plusieurs étapes majeures : Deeplink Medical a ouvert sa première filiale sur la côte Est des Etats-Unis, Deeplink Medical Incorporation, dirigée outre atlantique par Hugues LAJOIE.



« Emmener et porter les couleurs de Deeplink Medical aux Etats-Unis est pour moi une grande fierté et aussi une grande responsabilité. Cette présence locale est une magnifique opportunité de présenter à l'écosystème américain nos solutions innovantes et en promouvoir les usages sur ce vaste territoire : premier marché mondial de la santé numérique. »

Cette internationalisation va de pair avec le renforcement des équipes en France et la nomination de Patrick MALLEA au poste de directeur général délégué de Deeplink Medical.



« Rejoindre Deeplink Medical, entreprise reconnue dans le domaine de l'imagerie médicale depuis plusieurs années, est un honneur ! Poursuivre, favoriser son développement et étendre ses savoir-faire dans tous les parcours de soins (urgence, programmé,...) est l'ambition qui nous mobilisera, à chaque instant, avec l'ensemble de l'équipe. Grâce à sa forte culture médicale, couplée à sa dynamique d'innovation, Deeplink Medical s'engage, résolument, dans le développement et la promotion de services de santé innovants pour les professionnels de santé et bénéfiques aux patients. »

Une arrivée qui ne fait qu'accroître la présence de Deeplink Medical dans tous les domaines où notre expertise en imagerie a un rôle clé. Notre solution de télé-AVC se déploie progressivement dans de nombreux établissements de différentes régions. Plus récemment, c'est l'activité de télémanipulation et de télé-médecine nucléaire qui ont été lancées avec succès.

Parmi les priorités de cette rentrée figure également le référencement de notre DLMBox en DRIMbox dans le cadre du Ségur du numérique en santé.

Née en 2020, la DLMBox est une solution innovante et éprouvée de transfert d'examens d'imagerie au format DICOM avec un haut niveau d'industrialisation et de sécurité.

A ce jour, plus de 120 établissements de santé sont déjà équipés d'une DLMBox. Forte d'un héritage très exigeant: la téléradiologie d'urgence, la DLMbox dispose d'une architecture innovante, déployée pour maximiser à la fois la sécurité et la facilité de mise en œuvre.

A propos de Deeplink Medical

Basée à Lyon et créée en 2014, Deeplink Medical digitalise la médecine, notamment l'imagerie médicale en proposant des plateformes pour optimiser et accélérer les parcours de soin.

À l'initiative de 5 médecins radiologues, Deeplink Medical construit ses solutions autour du patient, fondées sur les dernières innovations technologiques et médicales, et selon les meilleures pratiques du secteur (certifications ISO 27001 et HDS, marquage CE "dispositif médical").

Ce sont aujourd'hui plus d'une cinquantaine de collaborateurs réunis au sein de nos 3 pôles d'excellence : médical, R&D, opérationnel qui travaillent au développement continu de nos plateformes.

Plus d'informations sont disponibles à l'adresse : <http://deeplink-medical.com>

Contact presse : Sarah THOMAS - communication@deeplink-medical.com - 06 16 65 63 42